

31.07.2018

KVD beseitigt nerviges Piepsen mit Hammer

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am frühen Samstagmorgen, 28. Juli 2018, das störende Piepsen weggeworfener Brandmelder unkonventionell beendet. Die Einsatzkräfte zerstörten gegen 5.30 Uhr im Bereich Maximilianstraße Ecke Rheingönheimer Straße zwei Geräte, die sich am Boden eines Müllcontainers befanden, mit einem Hammer. Ein Anwohner hatte zuvor über die Ruhestörung durch ein ständiges, lautes Piepsen geklagt. Die KVD-Streife lokalisierte das Geräusch in dem Müllcontainer und versuchte, die Geräte auszuschalten. Die Brandmelder ließen sich jedoch nicht ausstellen, weshalb die Einsatzkräfte mit einem von einer Anwohnerin geborgten Hammer dann für Ruhe sorgten.